

El pueblo de Madrid aclama con entusiasmo delirante al Cristo de Medinaceli

UNA ENORME MULTITUD LO ACOMPAÑÓ PROCESIONALMENTE HASTA SU IGLESIA

Madrid, 15. — A las cinco y media de ayer tarde se trasladó procesionalmente la imagen de Jesús Nazareno, el Cristo de Medinaceli, llegado a Madrid en la madrugada última, juntamente con el tesoro artístico rescatado en Ginebra, desde la iglesia conventual de la Encarnación, en que se depositó, a su propia iglesia de Jesús, a cargo de los Padres capuchinos. Enorme multitud presenció el paso del cortejo religioso, exteriorizando su fe y entusiasmo con vítores estruendosos a Cristo Rey, a España y al Caudillo.

La procesión se efectuó en el siguiente orden: Fuerzas de Seguridad motorizadas, Cruz alzada de la iglesia de la Encarnación, Banda Municipal, Organizaciones Juveniles, señoritas de «Frentes y Hospitales», con palmas; esclavos de Jesús Nazareno, seises y niños con trajes de Primera Comunión, con palmas; representaciones del Clero parroquial, imagen de Nuestro Señor Jesucristo, llevado a hombros de cuatro Capellanes; Residencia de los Padres provinciales capuchinos y dos religiosos de la misma Orden, con capa; presidencia secular, en la que figuraban el Gobernador civil, General Espinosa de los Monteros, Alcalde de Madrid, Presidente de la Diputación, Secretario del Gobierno Civil y varios Tenientes de

Alcalde y Jerarquías del Movimiento. Daban escolta a Jesús Nazareno un piquete de las fuerzas de las Organizaciones Juveniles, otro del Regimiento de San Fernando, Cazadores de Africa y la Banda del Regimiento de Toledo, de guarnición en Zamora.

Al llegar al templo, la imagen de Jesús fué colocada en un altar provisional, adornado con las banderas de España. El Padre Las Muñecas pronunció un elocuente discurso, enalteciendo la fe del pueblo y el amor que Nuestro Señor Jesucristo muestra por los madrileños. Exaltó la religiosidad de nuestros soldados, que pusieron de relieve su fe en los campos de batalla, y la de los Oficiales españoles asesinados bárbaramente por los rojos.

A continuación se cantó un Tédum, y los fieles aclamaron la imagen del Cristo de Medinaceli. Los millares de personas que se quedaron sin poder entrar en el templo entonaron los Himnos del Movimiento. — Faro.

La fiesta de San Isidro

Madrid, 15. — A las once de la mañana se ha celebrado con extraordinaria brillantez, en la ruinoso ermita del Patrono de Madrid, San Isidro, una misa rezada para conmemorar la liberación de la población. Ofició el capellán de San Lorenzo, don Martín Molina, y un público numerosísimo ocupó los alrededores de la ermita. Terminada la misa se procedió a ordenar el público para que pudiera orar ante las reliquias del Santo Patrono. Numerosas personas desfilaron también para beber agua de la fuente milagrosa.

Esta tarde ha continuado el desfile de personas, tanto por la ermita como por la fuente. — Faro.

La tradicional procesión del Santo Patrono de Madrid

Madrid, 15. — Esta tarde se ha celebrado la tradicional procesión de San Isidro. La ceremonia partió de la capilla del Obispo, fundada por uno de los sucesores de Juan de Vargas, patrono que fué del Santo. La procesión se dirigió, por la costanilla de San Andrés, a la plaza de la Cebada y calle de Toledo, y finalmente a la Catedral, en donde se cantó un solemne Tédum en acción de gracias por la liberación de España. A la procesión se sumó una inmensa cantidad de público que hizo afirmación de su fe al Santo. Durante la ceremonia religiosa estuvieron completamente llenas de gente las naves del templo. — Faro.

Misa de campaña y desfile militar

Madrid, 15. — Ayer, a las once de la mañana, en la Avenida del Generalísimo, se celebró una misa de campaña a la que asistió numeroso público. Después del Santo Sacrificio, tuvo efecto un desfile, en el que intervinieron siete Batallones de Infantería, la escolta del Jefe del Ejército del Centro, una Brigada de Artillería, a caballo, y otra de Artillería, motorizada. Asistieron el general Saliquet y Autoridades militares y civiles. — Faro.

Más detenciones de asesinos

Madrid 15. — La Policía ha efectuado en el día de hoy, entre otras, las siguientes detenciones:

Constancia Sáez, miliciana que intervino en la toma de Guadalajara ensañándose con los cadáveres de los oficiales asesinados; Marceia Ruiz San Juan, que se jactaba de los asesinatos que había cometido y hacía ostentación de las alhajas que robó. Doroteo y Ramón González Mesa, Lorenzo Tenorio, Inocencio Fernández y Juan Rubio Gómez, que formaron parte de un piquete de ejecución que actuaba a las órdenes del Circulo Socialista de la calle de Martínez Campos y acusados de ser autores de más de doscientas ejecuciones; Manuel Sánchez Clemente, teniente rojo, autor de asesinatos en Cabezasmeada; Antonio Yelames, acusado del asesinato del farmacéutico don Germán Roquera; Angel Pastor Dorado, jefe de un grupo de ejecución autor de más de cien asesinatos; Juan Valverde López, que asesinó a tres sacerdotes; Víctor Montero, de la «checa» de Fomento, autor de más de cien asesinatos; Antonio Fernández Fernández, secretario del Comité del Metro. Antes de ser liberado Toledo este sujeto hizo un viaje a esta capital y asesinó a dos sacerdotes que iban disfrazados de carboneros. Gonzalo Mecedal, que amenazó a los hermanos Orozco, siendo éstos después asesinados; Alfonso Pérez Blanco, autor de la muerte de Carmen Prorumare; Martín Martínez García y 22 individuos más, autores de varios asesinatos cometidos en Villarejos; Francisco Gómez del Paso, alcalde de Torremolina, que se incautó de dinero y de los cereales de aquel pueblo y dió orden a los vecinos de sig-

nificación derechista de que en el plazo de dos horas hicieran entrega en el Ayuntamiento de 1.500 pesetas cada uno. — Faro.

BALEARES

Fallecimiento del prior de la Iglesia del Santo Hospital

Palma de Mallorca, 15. — A la avanzada edad de 90 años, ha fallecido el M.ltre. señor don Sebastián Pímelis Quetglas, Canónigo honorario y Prior de la Iglesia del Santo Hospital. El finado, que ocupaba este cargo desde hace largo tiempo, ha desarrollado intensa labor entre los enfermos acogidos a la Beneficencia Provincial, bajando al sepulcro rodeado de grandes simpatías. — Faro.

Próxima visita del Caudillo a Mallorca

Palma de Mallorca, 15. — Aun cuando no se ha facilitado ninguna noticia oficial, se asegura con insistencia que en breve el Generalísimo visitará Mallorca. — Faro.

VALLADOLID

Concurso de arados

Valladolid, 15. — Con asistencia del Ministro de Agricultura, tuvo ayer efecto el segundo concurso de arados, al que han concurrido representaciones de todos los partidos judiciales de Valladolid. A las diez de la mañana se rezó una misa en la Ermita de San Isidro, y posteriormente se procedió a la bendición de los diez arados que tomaron parte en el concurso. Luego desfilaron, en carros adornados, mozas guaviadas con los típicos trajes regionales.

A las cuatro de la tarde comenzó el concurso, al que asistió una gran multitud. En una enorme tribuna tomaron asiento el Ministro y demás autoridades. El Servicio Nacional de Agricultura tomó algunas fases del certamen y por medio de altavoces se fueron comunicando todas las incidencias del concurso. Finalmente, en la Diputación, fueron obsequiados todos los concursantes con un «lunch», y las señoritas, con espléndidos ramos de flores. El Presidente de la Diputación tuvo palabras de aliento para todos los que intervinieron en el concurso. La fiesta terminó con un animado baile popular. — Faro.

BURGOS

Representaciones de todos los Cuerpos del Ejército español se trasladarán a Roma para asistir a un desfile ante el Rey-Emperador y el Duce

Burgos, 15. — Después del Desfile de la Victoria, marcharán a Roma representaciones de todos los Cuerpos del Ejército español para asistir a un desfile ante el Rey-Emperador y el Duce, correspondiendo así al homenaje de las fuerzas legionarias al pueblo español. El mismo día del Desfile de la Victoria, se celebrará en Roma una gran recepción militar, con asistencia de destacados militares españoles. Es posible que, con tal motivo, el Duce pronuncie un discurso de exaltación de la amistad italo-española. — Faro.

Llegada del Embajador de Bélgica

Burgos, 15. — Ha llegado el Embajador de Bélgica, que mañana presentará sus cartas credenciales al Jefe del Estado. — Faro.

Se concede al Generalísimo la Gran Cruz Laureada de San Fernando

Burgos, 15. — Uno de los próximos días será firmado el decreto concediendo la Gran Cruz Laureada de San Fernando al Jefe del Estado, Generalísimo Franco.

La Asamblea general de la Orden, de acuerdo con las numerosas peticiones recibidas en este sentido, de Ayuntamientos, Diputaciones y otras Corporaciones, ha concedido al Generalísimo la máxima distinción de nuestras armas. — Faro.

OVIEDO

Entrega de un Banderín a la Tercera Bandera de Asturias

Oviedo, 15. — En Turón se celebró ayer, por la mañana, el acto de entrega de un banderín a la Tercera Bandera de Asturias, a la que recientemente le fué concedida la Medalla Militar, como premio a su heroísmo en la defensa de la cota 303, en el frente de Castellón. En la explanada de la iglesia se levantó un

*HERNIADOS

¿POR QUE SUFRIR DE HERNIA y estar expuesto a una estrangulación, si puede obtener con toda seguridad una perfecta contención y modificación de su hernia, por antigua, voluminosa y difícil que sea, sin dolor, sin el menor peligro y sin suspender sus ocupaciones con nuestro perfecto APARATO GIRATORIO GRADUABLE «NOTTON» (patentado), llevándolo continuamente? Premiado en las Exposiciones de París y Barcelona. Pida usted gratis nuestro Tratado sobre las Hernias a Instituto de Ortopedia Abdominal «NOTTON». Ronda de la Universidad, 21, 1.º

altar, frente al cual figuraba una tribuna, que fué ocupada por las Autoridades, Gobernadores, Jefe provincial del Movimiento, Alcalde de Mieres, Jefe de Estado Mayor y Jefe local de Turón. En lugar preferente, ante el altar, se situó el Obispo de la Diócesis, quien, terminada la misa, bendijo el banderín, y pronunció unas palabras exhortando a los Camisas Azules al cumplimiento de sus deberes, como milicianos, como falangistas y como españoles.

La Delegada local de la Sección Femenina hizo entrega del banderín al Comandante Jefe de la Bandera, el cual pronunció unas frases de agradecimiento, en nombre de la oficialidad y falangistas que integran su grupo. El Coronel Ceano, Gobernador de la provincia, pronunció unas palabras felicitando a los componentes de la Bandera, por su reconocido y heroico comportamiento.

Seguidamente desfilaron ante las Autoridades las fuerzas de la citada Bandera, las Milicias de segunda línea y la Centuria de trabajo de Turón. Finalmente, las Autoridades fueron invitadas a un «lunch», que presidió el Jefe provincial de Propaganda, señor Alvarez Arias, quien, después de una breve impresión de los actos celebrados, destacó la postura de la Falange asturiana en el movimiento comunista de 1934 y ante el Movimiento Nacional, y su posición actual para hacer frente a la batalla de la paz, que habrá de ser dura, y precisa de hombres jóvenes y fuertes, decididos y animosos. — Faro.

ZARAGOZA

Misa de campaña

Zaragoza, 15. — En la explanada de la estación del Norte se celebró ayer una misa de campaña, organizada por los ferroviarios. Dijo la misa don Manuel Ginovés, Canónigo maestrescuela de la Catedral de Guadix. Durante la misa actuó una Banda militar, y terminado el religioso acto pronunció una alocución patriótico-religiosa el Canónigo don Santiago Guallart, y otra el General de Ingenieros señor Lasala.

Asistieron todas las Autoridades y el personal de las Compañías de M.Z.A., Norte, Centro-Aragón, Camineal, Utrillas y Cortes-Borja. El acto resultó brillantísimo. — Faro.

Comunión en el Hogar Pignatelli

Zaragoza, 15. — En el Hogar Pignatelli han tomado la primera comunión varios asilados, asistiendo al acto la Diputación en corporación. — Faro.

Una conferencia

Zaragoza, 15. — En el Teatro Circo ha dado una conferencia a las Juventudes Femeninas de Acción Católica don José María Taboada Lago. Hizo la presentación del conferenciante don Pedro Altabella. Asistieron las Autoridades. — Faro.

Llegada de peregrinos

Zaragoza, 15. — Han llegado 1.500 peregrinos de los pueblos de Peralta de la Sal, Nuarre, Tamarite, San Esteban y Monzón, todos a pie. Hizo la presentación de los peregrinos a la Virgen el Padre escolapio Liborio Portolés. Hoy hubo misa de comunión en la Santa Capilla, y después Hora Santa en la iglesia del Noviciado de Santa Ana, ante la Cruz de los Desamparados. — Faro.

NAVARRA

La fiesta de la Patrona de Pamplona

Pamplona, 15. — Ayer se celebró la fiesta de la Virgen del Camino, Patrona de Pamplona. La iglesia de San Saturnino, donde se venera, se vió concurridísima. A las once hubo una solemne misa mayor, predicando el sacerdote de Barcelona, doctor don Carlos Salicrú. A las siete de la tarde fué sacada en procesión la imagen de la Virgen, recorriendo las principales calles de la ciudad. Un enorme gentío acompañaba a la imagen, a la que daban guardia, según es costumbre tradicional, miembros del Colegio de Procuradores de Pamplona. Desde muchos balcones se arrojaban flores al paso de la Virgen. De regreso la procesión, se cantó una Salve. — Faro.

Ha fallecido el chofer del Generalísimo

Córdoba, 15. — Ha fallecido el chofer del Generalísimo, Rafael Galves. Durante la reciente visita de S. E. el Generalísimo a Córdoba, pidió permiso para pasar unos días con su familia. Se sintió enfermo, guardando cama. Estos últimos días se agravó considerablemente, falleciendo a consecuencia de la enfermedad. El Generalísimo ha enviado a la familia un telegrama de pésame, y ha ordenado su representación en el entierro. — Faro.

* LEGALICE SU SITUACION como contribuyente Oficinas: TALLERS, 55 - Teléfono 24912

Hotel Restaurante Granvía

Av. José Antonio Primo de Rivera, 642 (ENTRE PASEO DE GRACIA Y CLARIS)

RECIENTEMENTE INAUGURADO

Banquetes, Bodas y Comuniones SAIONES ESPECIALES

Don JOAQUIN RUYRA OMS

HA FALLECIDO habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica (E. P. D.)

Sus afligidos: esposa doña Teresa de Linás Arnan, hija adoptiva (ausente), yerno adoptivo, nietos adoptivos, hermanas políticas, sobrinos, primos y demás familia, al participar a sus amigos y conocidos tan sensible pérdida, les suplican le tributen un recuerdo en sus oraciones y se sirvan asistir a la casa mortuoria, calle Bretón de los Herreros, núm. 19, bajos, hoy, día 16, a las diez de la mañana, para acompañar el cadáver a la iglesia parroquial de San Teresita del Niño Jesús, desde donde será trasladado al Cementerio de Blanes.

No se invita particularmente

PILAR TUSQUETS MARCET

falleció habiendo recibido los Santos Sacramentos

(E. G. E.)

Su afligido hermano Juan y demás familia, participan a sus amistades tan sensible pérdida.

El entierro se verificó ayer.